

Miércoles 10 de junio de 2015

 **EL ECONOMISTA**^{mx}

En reforma fiscal, mejora de pensiones

El gobierno federal debería replantear la reforma fiscal, sobre todo con respecto al límite de deducciones que impuso en las aportaciones voluntarias para el ahorro del retiro, pues lo único que está ocasionando es que las personas no tengan oportunidad de mejorar su pensión, aseguró Javier Moreno Padilla, presidente de la Comisión de Seguridad Social de Coparmex. "El gobierno, con la reforma fiscal, nos truncó, afectó a más de 2 millones de familias que podían tener mejores pensiones. El gobierno debería replantear este esquema, permitiendo al patrón deducir gastos sobre el ahorro y aportaciones". En entrevista, dijo que la reforma fiscal limitó las deducciones de aportaciones voluntarias de cinco a cuatro salarios mínimos, lo cual demuestra que existen pocos incentivos para ahorrar; la deducibilidad debería permitirse hasta en 10 salarios mínimos, expuso.

 **El Financiero**

SHCP revelará inversiones hasta final de la Ronda Uno

Hacienda dará a conocer el compromiso mínimo de inversión de las empresas que participen en la adjudicación de contratos de exploración y extracción de hidrocarburos hasta el 15 de julio, cuando se abran las propuestas de los participantes de las licitaciones, lo que fue visto positivamente por analistas. "Los valores mínimos para las variables de adjudicación permanecerán en sobre cerrado frente a fedatario público y se entregarán a la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) el 15 de julio del año en curso, que será cuando se abran las propuestas de los participantes en la licitación", informó la dependencia.

 **REFORMA**
CALIDAD DE MÉXICO

'Chocan' seguros con Uber

Ciertas compañías de seguros limitan el alcance de sus productos cuando los vehículos que aseguran trabajan con Uber, la aplicación de transporte de pasajeros. Incluso, según testimonios recabados, los pasajeros de un vehículo Uber tendrían que mentir diciendo que quien los transporta es un familiar o amigo para que las aseguradoras paguen en caso de accidente. Uber indicó que ya hizo un acuerdo con Inbursa, GNP, Quálitas, RCA, ANA para que ofrezcan un producto especial a socios-conductores de Uber y se elimine el riesgo de no cubrir a los usuarios de este servicio. La cobertura puede ser similar a la de un taxi, de al menos 150 mil pesos por pasajero.

*"No hay que
apagar la luz del
otro para que brille
la nuestra."
Mahatma Gandhi*

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

15.56

Euro

17.53

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 

Miércoles 10 de junio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Junta de Honor 2014-2015 Profesor Distinguido 2015 Convocatoria. 

Sistema de libros electrónicos IMCP, Revista Contaduría Pública y Boletines Financieros en línea 

Vigencia de la certificación profesional de Socios del IMCP – AGAFF. 

NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de mayo de 2015 

SAT / Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2015 y sus anexos 1-A, 3, 7, 23 y 26. Contabilidad en idioma distinto al español 

PRODECON / Boletín del mes de mayo de 2015 

MILENIO

Celebra Peña la competencia y a independientes

El presidente Enrique Peña Nieto calificó de histórica la jornada electoral del domingo pasado por tres razones: la equidad de género en la contienda, la participación de los candidatos independientes y la intensa competencia entre los aspirantes a un cargo de elección popular. Durante su participación en la Reunión Nacional de Consejeros de BBVA Bancomer, Peña resaltó que en la próxima legislatura las mujeres van a tener una presencia nunca antes vista: un total de 117 curules de mayoría relativa, según los datos del PREP, lo que representa 44 por ciento más de las que hubo hace tres años.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

El peso sufrirá más volatilidad

Banamex prevé que el tipo de cambio cerrará el año en 15.40 pesos por dólar, sin embargo, la evolución de la paridad estará sujeta a un escenario de volatilidad constante, afirmó Pablo López Sarabia. El coordinador de Estudios Económicos de Banamex, estima que la volatilidad de la paridad se irá acentuando a medida que se acerquen las decisiones de política monetaria de la Fed de Estados Unidos de septiembre y diciembre. En el mercado de futuros de la Fed, 39 por ciento de analistas prevé que el alza de tasas será en septiembre y 40 por ciento en diciembre.

La Razón

razon.com.mx

Descenso del 2.88% en inflación, es temporal

Si bien en mayo pasado, el índice de inflación anual se ubicó en 2.88 por ciento, el más bajo desde 1970; analistas financieros coinciden en que es temporal porque los precios de los alimentos son provisionales y la política monetaria mexicana que depende de Estados Unidos variará en los próximos meses por las decisiones de la Fed sobre el incremento en sus tasas de interés. Prevén que 2015 concluirá con una inflación ligeramente superior al tres por ciento, estimaciones que van de acuerdo a lo que ha anunciado el Banco de México. En su reporte, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que en mayo pasado, los precios al consumidor registraron una caída mensual de 0.50 por ciento, por el descenso en algunos productos como el precio de la luz y de algunos alimentos como el jitomate, el limón y el huevo, lo que ubicó a la inflación anual en 2.88 por ciento, la más baja desde 1970.

Miércoles 10 de junio de 2015

CNNEXPANSIÓN

FIFA suspende proceso de candidaturas para Mundial de 2026

La FIFA, inmersa en una crisis institucional por casos de corrupción, suspendió el proceso administrativo de candidaturas para el Mundial de 2026. "Se ha decidido suspender el proceso administrativo de candidaturas para la Copa del Mundo de 2026 en virtud de la situación actual", anunció en un comunicado este miércoles. El organismo precisó que las decisiones referentes a la organización del torneo en 2026 se discutirán durante la celebración del próximo comité ejecutivo. Estaba previsto que la decisión sobre qué país acogerá el Mundial de 2026 sería tomada en Kuala Lumpur, Malasia, en 2017.



Habrá diálogo serio con partidos que lleguen a San Lázaro: Videgaray.

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, expresó que, como mexicano, se siente satisfecho por la jornada que se realizó el pasado domingo siete de junio porque se registró una participación aceptable en unas elecciones intermedias y se refrendó que la democracia funciona en México. Indicó que el proyecto de presupuesto de Egresos para el 2016 se enviará a la Cámara de Diputados a más tardar el 8 de septiembre y le corresponderá al Ejecutivo entrar en un diálogo serio con todas las fuerzas políticas, independientemente de cómo quede conformada la cámara. Preciso que "el presupuesto del próximo año representa retos importantes y es una oportunidad de hacer una revisión integral del gasto público".



Secretaría de Economía apoya a desarrolladores tecnológicos

Mediante la iniciativa MéxicoFirst y el Programa para el Desarrollo de la Industria del Software (Prosoft), la Secretaría de Economía apoya a los desarrolladores de tecnologías de la información, ya sea con capacitación o financiamiento, con el fin de incrementar el capital humano e incentivar este sector productivo. Así lo informó la directora de Economía Digital de la Secretaría de la Economía, Beatriz Velázquez Soto, quien detalló que la iniciativa MéxicoFirst tiene como objetivo brindar capacitación en tecnologías y certificación de carácter internacional al capital humano.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(09/06/15)	3.00
TIIE 28 (09/06/15)	3.3000
TIIE 91 (09/06/15)	3.3105
TIIE 182 (03/06/15)	3.3700
CETES 28 (09/06/15)	2.96

Reservas internacionales (mdd)

(05/06/15)	193,304.9
------------	-----------

Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (10/06/15)	5.272217

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 10 de junio de 2015



Bolsa mexicana sube por repunte de petróleo y debilidad del dólar

La bolsa mexicana subía en sus primeros negocios del miércoles siguiendo el buen desempeño de otras plazas de la región, ante un repunte en los precios internacionales del petróleo y otras materias primas así como por un retroceso general de la moneda estadounidense. A las 8.55 hora local (1355 GMT) el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.27 por ciento y se ubicaba en 44,640.54 puntos, luego de dos sesiones consecutivas a la baja. (Reporte de Jean Luis Arce)



EPN: Procesos de evaluación docente por ninguna razón se cancelan

El presidente Peña Nieto advirtió que no es discrecional la aplicación de lo dispuesto en la reforma educativa, como en las otras once reformas estructurales impulsadas por su administración: "Sobre estas reformas hay que ser muy claros: aquí no cabe la discrecionalidad, la actitud de un gobierno que pueda decidir si van o no van. Qué no haya confusión: las reformas estructurales alcanzadas son mandato de ley, están inscritas en nuestra Constitución, en nuestras leyes secundarias. Al Gobierno y los gobiernos sólo tenemos una obligación, cumplirlas, llevarlas a cabo para que beneficien a todas y a todos mexicanos. De ahí que no que no quepan confusiones, no está en la decisión del gobierno si van o no van, si se llevan a cabo o no. Este gobierno está por convicción, por impulso y decisión, decidido firmemente a llevar a cabo la materialización e instrumentación de las 12 reformas estructurales que hemos alcanzado como mexicanos."



Prevén lluvias intensas en Oaxaca y Chiapas

Una zona de inestabilidad con alto potencial de desarrollo ciclónico, se localizó a 625 km al sur de Puerto Escondido, Oaxaca, favorecerá lluvias intensas acompañadas de tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en Oaxaca, Chiapas, lluvias muy fuertes en Guerrero, Tabasco y en el sur de Veracruz. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) detalló que un canal de baja presión, se extenderá sobre el norte, centro y sur del país, en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico.

